

# NEWSPAPER

## **Tomi SH Alumni SMAN 4 Cikupa Angkatan 98, Maju Sebagai Caleg DPRD Kabupaten Tangerang**

**Sopiyan Hadi - [TANGERANG.NEWSPAPER.CO.ID](http://TANGERANG.NEWSPAPER.CO.ID)**

Sep 6, 2023 - 14:44



*Tomi SH, Calon anggota legislatif DPRD kabupaten Tangerang Dapil 6 dari partai Buruh*

TANGERANG - Tomi SH Alumni dari SMAN 4 Cikupa Angkatan 98 Kabupaten

Tangerang

maju sebagai caleg DPRD Kabupaten Tangerang. ia mengumumkan niatnya maju sebagai Calon Legislatif DPRD Kabupaten Tangerang dari Partai Buruh untuk Daerah Pemilihan (Dapil) 6 - yang meliputi Kecamatan Legok, Cisauk, Pagedangan dan Kelapa Dua

Dalam pernyataannya Tomi SH menyatakan komitmennya untuk menjaga integritas, kejujuran, dan dedikasi sebagai wakil rakyat yang terpilih.

Dia berjanji akan memperjuangkan aspirasi masyarakat dan menuju Kabupaten Tangerang lebih baik, aman dan sejahtera.

Visinya untuk mendorong pembangunan kabupaten Tangerang yang lebih maju, Tomi SH akan berkonsentrasi pada sektor perindustrian, pertanian, perkebunan, UMKM serta berkomitmen untuk mendorong membuka lapangan kerja yang lebih luas agar masyarakat dapat meraih kesejahteraan dan menekan angka kriminalitas.

Tomi SH juga menekankan pentingnya menjaga Pluralisme antar umat beragama dan keberagaman adat istiadat karena sejatinya kabupaten Tangerang adalah daerah padat penduduk yang beraneka ragam adat istiadat suku dan agama

Tomi SH memohon doa, dukungan, dan pilihan dari seluruh warga, khususnya Daerah Pemilihan Dapil 6 - Kabupaten Tangerang. Dia berharap dapat mewakili aspirasi masyarakat dan membawa perubahan nyata dan positif

Tomi SH berharap dan memohon dukungan dari Keluarga Besar SMAN 4 Cikupa Kabupaten Tangerang, untuk dapat memberi dukungan kepadanya.

Bagi pemilik KTP se- Dapil 6 Tomi SH memohon dukungan dan pilihan pada Pemilu 2024 untuk dapat mewujudkan visi dan misinya sebagai Calon Legislatif DPRD Daerah pemilihan Dapil 6 yang meliputi Kecamatan Legok, Cisauk, Pagedangan dan Kelapa Dua," pinta Tomi

(Hadi)